

ses soeurs des Chartreux le cachet qu'elle en avait elle-même reçu. En les formant à la perfection, elle les prépara à l'oeuvre de l'éducation des jeunes filles.

La communauté eut alors Soeur Marie François pour supérieure, Soeur Agnès pour assistante, Soeur Marie de la Croix pour maîtresse des novices.

Trois ans s'étaient bien vite écoulés dans ce travail de perfection personnelle et de préparation aux exigences pénibles de l'enseignement, lorsque M. Chauvet, curé de Juliéнас (Rhône), vint demander quelques soeurs pour diriger l'école de sa paroisse.

Cette invitation effaroucha un peu nos pieuses solitaires, elles craignaient de retourner dans le monde et d'aborder une carrière encore inexplorée. Nos soeurs durent obéir à l'appel de Dieu, et le 15 novembre 1841, Soeur Marie de la Croix, accompagnée de deux soeurs, partit pour Juliéнас.

En 1843 on y fonda même un second noviciat spécialement destiné à la formation des Soeurs pour l'enseignement, sous la direction de Soeur Marie de la Croix. Elles les dirigea d'une main ferme dans le sentier de la vie religieuse et devint ainsi en réalité la véritable fondatrice de la communauté des Soeurs du Tiers-Ordre de saint François d'Assise, de Lyon. En 1848, le noviciat de Juliéнас se transporta à la maison-mère et devint ainsi l'unique noviciat de la jeune congrégation.